

Índice de Incertidumbre Económica (IEC)

Mayo de 2017

- El IEC de mayo registró un valor de **93**, menor al valor registrado en abril (**112**) y a la media del periodo entre enero 2007 y mayo 2017 (**102**).
- La incertidumbre económica proviene mayormente de factores internos (**60%**), entre los que destacan las decisiones de política monetaria y la debilidad económica reinante en Chile.

Con un valor de 93, el Índice de Incertidumbre Económica (IEC) disminuyó su valor respecto a la medición del mes previo (112), registrando una disminución acumulada durante el año de 41% y de 52% desde el *peak* alcanzado en noviembre de 2016 (mes de la elección del Presidente Trump).

El valor de mayo confirma la tendencia a la baja que ha experimentado la incertidumbre económica durante lo que va del año. Incluso observamos durante mayo un nivel del IEC inferior al promedio histórico (102), algo que no ocurría desde octubre del año pasado.

Si bien la incertidumbre económica ha disminuido durante el año, los factores internos siguen siendo los

de mayor incidencia en el índice. Del total de noticias con referencia a la incertidumbre económica un 40% menciona temas externos, mientras que un 60% hace referencia a incertidumbre asociada a temas económicos nacionales.

Entre los factores locales, destaca la incertidumbre asociada a las decisiones de tasa política monetaria del Banco Central, a la debilidad de la economía chilena y una suma de menciones respecto a: Isapre MasVida, relación Contraloría-Codelco y licitación de Casinos Municipales.

En el plano internacional, por otro lado, el escenario político-económico en Brasil fue el evento más citado.

